

InternationalMedia

SENIN 9 JANUARI 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



SETKAB.GO.ID

PRESIDEN TINJAU AKTIVITAS PERDAGANGAN DI PASAR SENTUL

Presiden Joko Widodo berbincang dengan pedagang di Pasar Sentul, Kota Yogyakarta, Provinsi DIY, Minggu (8/1) pagi. Dalam keterangannya usai peninjauan, Presiden menyebut bahwa harga kebutuhan pokok di Pasar Sentul masih cenderung stabil.

Megawati Soekarnoputri Jadi Capres, NasDem: Memenuhi Syarat, Apa yang Salah?

Politisi PDIP sebut, Megawati Soekarnoputri bakal jadi capres di Pemilu 2024 bila pengusungan Puan Maharani atau Ganjar Pranowo justru menimbulkan konflik.

JAKARTA (IM) - Di tengah perdebatan Puan Maharani atau Ganjar Pranowo yang akan maju sebagai calon presiden yang akan diusung PDIP pada Pilpres 2024,

muncul ide agar Ketum PDI Perjuangan Megawati Soekarnoputri dijadikan sebagai capres dalam Pemilu 2024 mendatang. Ide itu dilontarkan Co-Found-

er Total Politik, Budi Adiputro dan disambut baik Ketua DPP PDIP Eriko Sotarduga.

Skenario Megawati Soekarnoputri menjadi calon presiden untuk Pilpres 2024 yang diusung PDIP bakal terjadi bila pengusungan Puan Maharani atau Ganjar Pranowo justru bakal menimbulkan konflik.

"Harus kami sampaikan, karena bagaimana pun juga ini (Megawati maju sebagai capres) kan

usulan anak bangsa," kata Ketua DPP PDIP Eriko Sotarduga kepada wartawan, Sabtu (7/1).

Namun, Eriko menegaskan, semua kemungkinan itu akan ditentukan oleh Megawati sendiri sebagai pemegang hak prerogatif dalam struktur PDIP.

"Apakah ini akan menjadi keputusan beliau, ditunggu saja. DPP tentu memberikan masukan, karena kami adalah pembantu Ibu Mega," kata dia.

Eriko mengatakan, kemungkinan Megawati turun gunung berlaga di pilpres hanyalah usulan, dan tetap dihargai di internal PDIP.

Sementara itu, Wakil Ketua Umum (Waketum) NasDem Ahmad Ali menilai tidak ada yang salah, sebab secara aturan Megawati memenuhi syarat untuk menjadi capres.

"Dia memenuhi semua syarat.

▶ Bersambung ke hal 11

Maret Batas Akhir Lapor SPT, Telat Bisa Kena Denda Rp1 Juta

JAKARTA (IM) - Batas akhir lapor Surat Pemberitahuan Tahunan (SPT) Pajak adalah Maret. Jika terlewat, wajib pajak bisa dikenakan denda hingga Rp1 juta.

Lapor SPT merupakan sebuah kewajiban yang harus dilaporkan setiap wajib pajak. Tujuannya untuk melaporkan penghitungan dan jumlah pembayaran pajak berdasarkan harta wajib pajak.

Kewajiban wajib pajak melaporkan SPT Tahun itu tercantum dalam UU No. 7 Tahun 2021 atau Undang-Undang Harmonisasi Perpajakan. Di dalamnya tertulis bahwa wajib pajak wajib mengisi dan menyampaikan SPT dengan benar, lengkap, jelas dan

menandatangani.

Sedangkan dalam UU Nomor 28 Tahun 2007 tentang Ketentuan Umum dan Tata Cara Perpajakan disebutkan bahwa wajib pajak yang tidak melaporkan SPT Tahunnya bisa dikenakan sanksi pidana dan/atau sanksi denda.

Hal itu seperti yang tertulis dalam pasal 7 ayat (1) UU KUP, bahwa apabila SPT tidak disampaikan dalam jangka waktu yang ditentukan atau batas waktu perpanjangan penyampaian surat pemberitahuan dikenakan sanksi administratif berupa denda Rp500 ribu rupiah untuk surat pemberitahuan masa pajak

▶ Bersambung ke hal 11

Perppu Cipta Kerja Ditentang Publik, Mahfud MD: Itu Sudah Pasti

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan (Menko Polhukam) Mahfud MD bicara soal Perppu Nomor 2 Tahun 2022

tentang Cipta Kerja yang ditenentang buruh. Mahfud mengatakan, tentangan soal Perppu itu pasti selalu ada.

"Tentangan pasti selalu ada,

kalau Anda bicara sah, itu sah. Kalau bicara, 'wah nanti ditenentang oleh publik', itu sudah pasti," ujar

▶ Bersambung ke hal 11

7 Pimpinan Partai Politik Bertemu, Tolak Pemilu Proporsional Tertutup

JAKARTA (IM) - Tujuh pimpinan partai politik mengadakan pertemuan untuk menyatakan sikap menolak Pemilihan Umum (Pemilu) dengan sistem proporsional tertutup, di The Darmawangsa Hotel, Minggu (8/1).

Hadir dalam pertemuan itu adalah Ketua Umum Partai Golkar, Airlangga Hartarto, Ketua

Partai Demokrat, Agus Harimurti Yudhoyono (AHY), Ketua PKB Muhaimin Iskandar, Ketua Partai

▶ Bersambung ke hal 11

SIDANG PEMBUNUHAN BRIGADIR J

Rabu, Bharada E Hadapi Sidang Tuntutan

JAKARTA (IM) - Bharada Richard Eliezer Pudihang Lumiu (Bharada E) akan menghadapi sidang pembacaan tuntutan, terkait pembunuhan Brigadir Yosua Hutabarat atau Brigadir J, yang digelar di Pengadilan Negeri (PN) Jakarta Selatan (Jaksel), Rabu (11/1).

Dalam perkara ini, Richard Eliezer atau Bharada E didakwa bersama-sama dengan Ferdy Sambo, melakukan pembunuhan berencana terhadap Brigadir J. Eliezer disebut menembak Yosua atas perintah Ferdy Sambo, selaku

komandanya di kepolisian.

"Mereka yang melakukan, yang menyuruh melakukan, dan turut serta melakukan perbuatan, dengan sengaja dan dengan rencana terlebih dahulu merampas nyawa orang lain," ucap jaksa saat membacakan surat dakwaan dalam persidangan di Pengadilan Negeri Jakarta Selatan (PN Jaksel), Selasa (18/10) lalu.

Dalam perkara ini, Eliezer didakwa melanggar Pasal 340 KUHP subsidi Pasal 338

▶ Bersambung ke hal 11



IDN/ANTARA

SILATURAHMI TUJUH PARTAI POLITIK

Wakil Ketua Umum PPP Amir Uskara, Ketua Umum PAN Zulkifli Hasan, Presiden PKS Ahmad Syaikh, Ketua Umum PKB Muhaimin Iskandar, Ketua Umum Partai Golkar Airlangga Hartarto, Wakil Ketua Umum Partai NasDem Ahmad Ali, Ketua Umum Partai Demokrat Agus Harimurti Yudhoyono, Sekjen Partai NasDem Johnny G Plate bergandengan tangan saat silaturahmi awal tahun di Hotel Dharmawangsa, Jakarta, Minggu (8/1). Para pimpinan partai politik ini bertemu untuk membahas sistem proporsional tertutup dalam pelaksanaan Pemilu 2024 yang diwacanakan oleh Ketua Komisi Pemilihan Umum (KPU).

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Menggarap Ladang Berkah dengan Cinta Kasih (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus™
CLING WRAP
食品保鲜膜
CLING WRAP
CLING WRAP
FoodGrade
NON-TOXIC FOOD WRAP

ASALTAU!
Pangeran Harry Ngaku Hanya Sekali Menangis saat Putri Diana Dimakamkan



PANGERAN Herry mengaku hanya sekali menangis saat ibunya, Diana, Putri Wales, meninggal dunia pada 1997.

Saat mempromosikan penerbitan otobiografinya, 'Spare', Pangeran Harry menceritakan bagaimana dia dan Pangeran William tidak dapat menunjukkan emosi apa pun ketika mereka bertemu dengan pelayat di depan umum. Dia memberi tahu Tom Bradby dari ITV

▶ Bersambung ke hal 11

Penerbangan Jepang Mendarat Darurat Setelah Ada Ancaman Bom 100 Kg



PENERBANGAN milik maskapai murah Jetstar melakukan pendaratan darurat di Jepang tengah pada Sabtu (7/1), setelah pihak berwenang menerima ancaman bom dari penelpon internasional.

Lembaga penyiaran publik NHK yang mengutip sumber dari kepolisian, mengatakan, Bandara Narita Tokyo menerima telepon pada pukul 6:20 pagi waktu Jepang dari seorang pria

▶ Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
HKD	2.050,00	1.965,00
SGD	11.719,00	11.519,00
AUD	10.665,00	10.465,00
EUR	16.684,00	16.399,00
USD	15.745,00	15.545,00
GBP	18.861,00	18.551,00

Jumat 6 Januari 2023 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>